



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



HOY SE CELEBRA EL SUPER MARTES EN ESTADOS UNIDOS



Este martes 5 de marzo es un día clave de las primarias presidenciales en Estados Unidos, porque se reparten el mayor número de delegados en un solo día. Hoy 16 estados votan en contiendas primarias, están en juego 854 delegados republicanos y mil 420 delegados demócratas. Para obtener la nominación republicana, un candidato debe sumar el apoyo de mil 215 delegados. En el caso de los demócratas, la cifra para obtener la nominación es de mil 968 delegados. De momento, **Donald Trump** cuenta con 122 delegados a su favor, mientras que **Biden** posee 206. Ambos candidatos tienen hasta el 12 y 19 de marzo, respectivamente, para hacerse de su número de delegados. Las contiendas se llevarán a cabo en los siguientes estados: Alabama, Alaska, Arkansas, California, Colorado, Maine, Massachusetts, Minnesota, Carolina del Norte, Oklahoma, Tennessee, Texas, Utah, Vermont, Virginia y el territorio, Samoa Americana. Día importante pues se definirá si el expresidente Donald Trump será o no el candidato republicano para las futuras elecciones presidenciales de Estados Unidos. Aunque antes tendrá que derrotar en las urnas a la exembajadora estadounidense en la ONU, **Nikki Haley**. Una situación parecida a la de Biden, quien tendrá que defender que es el mejor candidato demócrata frente a **Dean Phillips** de Minnesota.

ANA LILIA RIVERA Y JOSÉ ANTONIO CRUZ ÁLVAREZ LIMA SE COMPROMETEN A TENER CAMPAÑAS AUSTERAS



Un intenso fin de semana vivió **Ana Lilia Rivera**, pues junto **José Antonio Cruz Álvarez Lima**, arrancaron sus campañas rumbo a la reelección para el Senado de la República. En Tlaxcala anunciaron que se ceñirán a la austeridad que demanda Morena, además de que únicamente harán proselitismo sábado y domingo para no descuidar sus labores legislativas. Ana Lilia afirmó que, el trabajo hecho se puede ver reflejado en las pensiones de adultos mayores, que más que un programa, es un derecho que tiene este sector, “los que trabajamos con el presidente de la República, **Andrés Manuel López Obrador**, sabemos que regalar despensas quedó en el pasado, pues actualmente se construyen derechos”, aseveró. En tanto **Álvarez Lima**, se comprometió a realizar una campaña austera, por lo cual no estará haciendo pinta de bardas, anuncios, ni espectaculares, ya que se enfocará al toque de puertas, escuchar a los ciudadanos y dar a conocer la propuestas que llevará al Senado de la República.

MANLIO FABIO BELTRONES Y LILY TÉLLEZ ARRANCAN CAMPAÑA RUMBO AL SENADO EN SONORA



En Sonora también hubo arranques de campaña y la que más llamó la atención fue la de los candidatos **Manlio Fabio Beltrones** y **Lilly Téllez**, quienes advirtieron que buscarán rescatar el sistema de salud para que vuelva a ser patrimonio de los mexicanos. Destacaron que el sector salud en México debe pasar del desastre a la calidad en beneficio de las familias mexicanas. Los candidatos de la alianza ‘Fuerza y Corazón por México’ que buscan un escaño en el Senado de la República mencionaron que por las malas decisiones de gobierno en esta materia la expectativa de vida de los y las mexicanas se redujo cuatro años.

ERNESTO GÁNDARA SE COMPROMETE A ESTAR CERCA DE LA GENTE DE HERMOSILLO



Ernesto “El Borrego” Gándara Camou aspirante a diputado federal de la oposición consideró que sólo estando con la gente es como se les puede representar como se debe. Al iniciar sus actividades proselitistas el candidato a Diputado Federal por el Distrito 5 de la Coalición Fuerza y Corazón por México decidió iniciar en los puntos más



emblemáticos de la ciudad de Hermosillo, pues los demás candidatos decidieron iniciar sus campañas fuera de este municipio. "Para mí es muy significativo iniciar aquí en el Centro y en la Plaza Zaragoza, como algo simbólico, y no se diga aquí con la gente, que es gente de bien, gente muy trabajadora, gente de familia", expresó "El Borrego". El aspirante a legislador detalló que durante su vida ha mantenido un contacto permanente con los hermosillenses, desde la vida ciudadana como desde los puestos del servicio público en que ha tenido oportunidad de estar. Además, consideró que Aquellas personas que son elegidas por los ciudadanos para ser sus representantes populares, no deben de abandonar el cargo para irse a otro puesto, como ha pasado recientemente en Hermosillo. "Una gente que es elegida por las personas que confiaron, que votaron por ella o por él, tiene que cumplir a lo que se compromete, tiene que pelear presupuesto tiene que aprobar mejores leyes, tiene que escuchar a la gente", aseveró el candidato a Diputado Federal desde la comunidad rural de La Victoria.

AMLO INICIARÁ RECORRIDOS POR EL PAÍS PARA REVISAR EL SISTEMA DE SALUD



El Presidente **Andrés Manuel López Obrador** ya está listo para reunirse con los 23 gobernadores de las entidades donde opera el programa IMSS-Bienestar, tras realizar una gira por estados gobernados por Morena. Debido a la veda electoral, el presidente López Obrador realiza giras de supervisión de obras y de evaluación de programas como el IMSS-Bienestar de manera privada y el próximo jueves arrancarán sus visitas por los estados morenistas con la gira en Tamaulipas, donde también se realizará la conferencia matutina. "Voy a estar el jueves en Tamaulipas, el viernes en Michoacán, el sábado en Chetumal, en Campeche y en Villahermosa", indicó. Este fin de semana estuvo en Hidalgo, Veracruz, Puebla y Tlaxcala. A partir del jueves realizará visitas a entidades como Michoacán, Zacatecas, San Luis Potosí, Estado de México, Quintana Roo, Campeche, Tabasco, Oaxaca, Chiapas, Baja California, Sonora, Baja California Sur, Sinaloa, Nayarit, Colima y Guerrero, todos gobernados por Morena y aliados.

XÓCHITL GÁLVEZ DETALLA ESTRATEGIA DE SEGURIDAD



Xóchitl Gálvez, candidata a la Presidencia de la República por Fuerza y Corazón por México, insistió en su propuesta de seguridad y precisó que ella misma se encargará de este rubro y nunca responsabilizará a sexenios anteriores. Su propuesta contempla desmilitarizar el país, duplicar la presencia de la Guardia Nacional en regiones con altos índices de violencia. Mencionó que es necesario que el Estado actúe con toda la fuerza y capacidad, sin dar concesiones. También consideró que se debe recuperar la vocación de las Fuerzas Armadas, esto es, que se desmilitarizará el país y se sacará de las tareas civiles, las cuales consideró una "ocurrencia" y "caprichos" que los distraen de sus obligaciones fundamentales. Así mismo, propuso invertir dinero en ellas y fundar la Universidad Nacional para la Seguridad, se duplicará la presencia de policías en estados de alto riesgo y se aumentará el salario para los agentes policiales.

EDUARDO RAMÍREZ ACOMPAÑADO DE MILES DE CHIAPANECOS ARROPA A CLAUDIA SHEINBAUM EN SU ARRANQUE DE CAMPAÑA



Muy contento y comprometido con el movimiento y con su candidata presidencial se le vio al senador con licencia **Eduardo Ramírez Aguilar** quien acompañó a Claudia Sheinbaum a su arranque de campaña, el viernes, en el Zócalo de la Ciudad de México. "**El Jaguar**", llegó acompañado de miles de chiapanecos que refrendaron su apoyo a la candidata y al movimiento de la 4T "Venimos rodeados del cariño, la certeza y la confianza que el pueblo ha depositado en el único proyecto que tiene como prioridad la prosperidad del país", expresó el Eduardo Ramírez al caminar hacia el Zócalo de la Ciudad de México. Acompañado de chiapanecas y chiapanecos que le muestran su confianza y respaldo a **Claudia Sheinbaum**, el senador con licencia afirmó que hoy México trasciende en su historia; por primera vez una mujer tomará las riendas de la Cuarta Transformación y las guiará hacia una nueva era, en beneficio del pueblo mexicano. "Es momento de construir el segundo piso de este movimiento con conciencia y humanismo, es momento del progreso y el bienestar del pueblo, de seguir con la transformación que ha puesto como prioridad a las y los mexicanos", finalizó.

ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR ASEGURA QUE CLAUDIA SHEINBAUM TIENE CAPACIDAD PARA GOBERNAR



El ex diputado federal **Alfonso Ramírez Cuéllar** sigue muy intenso en sus actividades en favor de **Claudia Sheinbaum** y de la candidata de su partido a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad, Clara Brugada. El ex líder de Morena se ha dedicado a recorrer el país para dar a conocer los avances y aciertos que tuvo cuando fue Jefa de Gobierno. Ramírez Cuéllar indicó que la seguridad y la red de bienestar que planea construir serán los ejes de sus propuestas de campaña.



JOSEFINA VÁZQUEZ MOTA INICIA CAMPAÑA RUMBO A LA CÁMARA DE DIPUTADOS



Muy entusiasta inició su campaña la senadora **Josefina Vázquez Mota** quien busca ser diputada federal en la próxima legislatura. Ayer estuvo con familias del Estado de México y el fin de semana visitó los municipios de Gracias Huixquilucan, Xonacatlán, Oztolotepec, Isidro Fabela y Jilotzingo donde se comprometió a defender a nuestro país y fortalecer el proyecto de **Xóchitl Gálvez**.

IGNACIO MIER ALERTA QUE SERÍA UN RETROCESO QUE MORENA NO TUVIERA MAYORÍA EN EL CONGRESO



El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier**, urgió a los candidatos de su partido a lograr la mayoría calificada en el Congreso de la Unión para construir el segundo piso de la llamada Cuarta Transformación, pues de no alcanzar las dos terceras partes de diputados y senadores, advirtió, “podría haber regresión”. El legislador se reunió con aspirantes morenistas a diversos cargos de elección y ahí el candidato al Senado de la República subrayó que para cumplir los 100 compromisos de la abanderada presidencial del partido quinda, Claudia Sheinbaum, se requiere la mayoría calificada.

SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA REVELA QUE OPOSICIÓN ESTÁ EN CONTRA DE TRABAJAR EN CONFERENCIA CON DIPUTADOS PARA ANALIZAR REFORMAS DE AMLO



El líder del PRD en el Senado, **Miguel Ángel Mancera** se comprometió a seguir atendiendo desde la Cámara de Diputados, a la cual aspira llegar en la siguiente legislatura, las causas que defiende. Sin duda, será un elemento valioso pues recordemos que el legislador participó en la construcción del esquema jurídico de la Guardia Nacional, con el planteamiento de que fuera civil; la discusión para que los programas sociales quedarán como obligación constitucional, como ya había ocurrido en la Ciudad de México; paridad de género para todos los cargos; apertura de espacios de participación para jóvenes; el debate de marihuana medicinal, entre otros. Mencionó que PAN, PRI y PRD impulsan un gobierno de coalición, una figura que él ha impulsado desde la academia, pues permite evitar el presidencialismo y garantizar coordinación. No lo perderemos de vista.

CLAUDIA SHEINBAUM CONTINÚA ARRIBA EN PREFERENCIAS ELECTORALES



La candidata presidencial de Morena **Claudia Sheinbaum** ya está lista para ganar la contienda presidencial del próximo mes de junio y por ello asegura que será la presidenta de la "prosperidad compartida", pues su intención es continuar con los proyectos de la 4ª transformación y seguir impulsando el desarrollo social, que es una prioridad del gobierno de Andrés Manuel López Obrador. “Seguir avanzando con inversión pública, inversión privada, en el bienestar del pueblo de México, seguir avanzando en la disminución de los impactos ambientales que provoca el desarrollo, en la limpieza de ríos y temas pendientes que hay en nuestro país y seguir avanzando. Yo quiero ser recordada como una presidenta que impulsó la educación, que impulsó la salud pública y que impulsó el bienestar y la prosperidad compartida”, dijo. Por lo pronto la candidata estará muy activa, pues según su agenda este martes estará en Guanajuato, el miércoles en San Luis Potosí, el jueves en Querétaro, el viernes y sábado visitará varios municipios del Estado de México y Michoacán y el domingo en Puebla. No la perderemos de vista.

www.hectormunoz.com.mx/

[@hector munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/jhectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz